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  令和６年 第６回帯広市教育委員会会議録 

 

１． 令和６年３月 26 日 火曜日  16 時 37 分 ～ 16 時 48 分 

帯広市教育委員会会議を市役所 10 階第 5AB 会議室に招集する。 

 

２．本日の出席者 

教 育 長       広  瀬  容  孝  

教 育 委 員       田  中  厚  一  

教 育 委 員       藤  澤  郁  美  

教 育 委 員       栁  川    久  

 

 

３．本日の議事日程  

 

日程第 1  会議録署名委員の指名について 

日程第 2  議案第 17号  帯広市教育委員会会計年度任用職員の給与及び

費用弁償に関する規則の廃止について  

日程第 3  その他（1）  帯広市議会２月定例会の報告について 

  その他（2）  今後の事業予定について 

  その他（3）  寄附受納について 

    その他  
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広瀬教育長   ただいまから、令和６年第６回帯広市教育委員会会議を開会い

たします。 

  佐々木委員より欠席の届け出を受けているため、出席委員は、

４名であります。 

会議は、成立しております。 

ここで諸般の報告をいたします。 

 

        （ 加藤企画総務課長 報告 ） 

 

広瀬教育長  日程第１、会議録署名委員の指名を行います。会議録署名委員は、

藤澤委員及び栁川委員を指名いたします。 

  日程第２、議案第 17 号帯広市教育委員会会計年度任用職員の給与

及び費用弁償に関する規則の廃止についてを議題といたします。

  直ちに説明を求めます。 

服部 部長  議案第 17 号帯広市教育委員会会計年度任用職員の給与及び費用

弁償に関する規則の廃止についてご説明いたします。議案書 1 ペー

ジをご覧ください。本案は、令和６年度より、帯広市教育委員会の

会計年度任用職員において、全ての職員の現給保障期間が満了した

ことに伴い、現給保障について定めている帯広市教育委員会会計年

度任用職員の給与及び費用弁償に関する規則を廃止するものでござ

います。以上、よろしくご審議賜りますようお願いいたします。 

広瀬教育長  これから質疑に入ります。 

 別になければ、質疑を終結します。  

 お諮りいたします。  

 議案第 17 号帯広市教育委員会会計年度任用職員の給与及び費用

弁償に関する規則の廃止については、原案のとおり決定することに、

ご異議ありませんか。  

各 委 員    異議なし。  

広瀬教育長   ご異議なしと認め、議案第 17 号は、決定されました。  

  日程第３、その他に入ります。  

その他（１）帯広市議会２月定例会の報告についてを議題といた

します。  

直ちに説明を求めます。  

村木 室長   帯広市議会２月定例会における質疑の概要についてご報告いたし

ます。本日お配りいたしました資料をご覧ください。今回、学校教

育部については、代表質問５名中４名、一般質問 19 名中 11 名、議

案審査特別委員会 12 名中１名、予算審査特別委員会 13 名中 10 名の

議員から質問がございました。生涯学習部については、代表質問５

名中全ての議員、一般質問 19 名中８名、議案審査特別委員会 12 名

中４名、予算審査特別委員会 13 名中８名の議員から質問がございま
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した。各議員からの質疑項目については、記載のとおりの質問があ

ったところであります。以上であります。  

広瀬教育長   これから質疑に入ります。  

別になければ、質疑を終結し、本件を終了します。  

その他（２）今後の事業予定についてを議題といたします。  

直ちに説明を求めます。  

村木 室長   学校教育部の今後の事業予定について、主だったものをご報告い

たします。議案書は３ページであります。まずは、企画総務課から

の報告になります。市内小中学校及び義務教育学校において始業式

及び入学式が、４月８日月曜日に行われます。次に南商業高等学校

からの報告になります。南商業高等学校において、始業式が４月８

日月曜日に入学式が４月９日火曜日にそれぞれ行われます。最後に

教育研究所からの報告になりますが、第１回校内研究推進協議会が

４月 24 日水曜日に保健福祉センターにおいて行われます。学校教育

部からは以上です。  

河瀬 室長   続きまして、生涯学習部に関する主な事業予定につきましてご報

告させていただきます。議案書４ページ、生涯学習文化課では、４

月 17 日及び４月 27 日に市民大学講座をご覧の内容で開催します。

次に、図書館では、４月 13 日に令和６年度の第１回市民文芸誌編集

委員会を開催します。次に議案書５ページ、児童会館では、４月 29

日の野草園開園のつどいのほか、各種行事をご覧のとおり開催しま

す。次に百年記念館では、４月 20 日から５月６日まで「使える！百

年記念館」と題した企画展のほか、各種行事をご覧のとおり開催し

ます。最後に、６ページに記載しております動物園では、４月 27

日より夏期開園がスタートします。11 月４日まで、無休で開園とな

ります。生涯学習部に関する主な事業予定は、以上であります。 

広瀬教育長  これから質疑に入ります。 

  別になければ、質疑を終結し、本件を終了します。 

   その他（３）寄附受納についてを議題といたします。  

直ちに説明を求めます。 

村木 室長  学校教育部の寄附についてご報告いたします。議案書７ページを

ご覧ください。学校地域連携課担当分として、地域ぐるみでこども

を応援する活動の推進のため、市外在住の方 541 名より 828 万５千

円を、学校教育課担当分として、帯広市立学校及び義務教育学校に

おいて、子どもたちに野球に興味を持ってもらうため、○○○○様

より、ジュニア用野球グローブ 78 個を、また、学校教育の振興のた

めの奨学事業や、教育の研究及び教育環境の整備に役立てるため、

北海道牛乳普及協会様ほか市外在住の方 563 名より、合計 894 万

5,600 円を、ご寄附いただいております。なお、ご寄附いただいた

現金は、こども学校応援地域基金他１基金に積み立てるものです。
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学校教育部からは以上でございます。 

河瀬 室長   続きまして、生涯学習部に関する寄附につきまして、ご報告いた

します。議案書８ページであります。はじめに、生涯学習文化課で

は、風土に根ざした文化振興のためとして、市外在住の方 258 名よ

り 408 万４千円をご寄附いただいております。次に図書館では、図

書資料充実のためとして、帯広図書館友の会様及び市外在住の方

429 名より、合わせまして 675 万 1,900 円をご寄附いただいており

ます。また、帯広市電子図書館の所蔵充実のためとして市外在住の

方より電子書籍コンテンツをご寄付いただいております。次に動物

園では、動物展示施設等の整備及び動物の購入のためとして、市外

在住の方 206 名より 320 万６千円をご寄附いただいております。最

後にスポーツ課では、スポーツの振興のためとして、市外在住の方

1,920 名より、3,014 万５千円をご寄附いただいております。なお、

ご寄附いただいた現金は、ふるさと文化基金他３基金に積み立てる

ものです。生涯学習部からは、以上であります。  

広瀬教育長   これから質疑に入ります。  

  別になければ質疑を終結し、本件を終了します。  

  事務局から、その他説明事項はありますか。  

事 務 局   ございません。  

広瀬教育長   事務局からは、特にないようですが、各委員から他にご意見、ご

質問等があれば、お受けいたします。   

以上で本日の日程はすべて終わりました。  

これをもちまして、令和６年第６回帯広市教育委員会会議を閉会

いたします。  


